

Je ne vais pas vous donner de nouvelles pendant huit jours, car je suis en voyage en Palestine.

Je vais atterrir à Tel-Aviv. J'irai en particulier à Wadi Fukin (au sud-ouest de Jérusalem, à la frontière avec Israël) en tant qu'observateur, participer à une mission dans le cadre d'un programme de coopération pour le développement agricole en Palestine, et en particulier la mise en œuvre d'un projet de modernisation du système d'irrigation de la coopérative maraîchère de Wadi Fukin.

J'aurai l'occasion de visiter les comités populaires de résistance non violente dans les villages de Cisjordanie.

J'irai bien sûr également à Jérusalem. Je ne manquerai pas de vous raconter ce voyage !

